

La Fuga: «Nadie nos regaló nada, todo ha sido a base de currar»

El grupo cántabro acude hoy a Media Markt para firmar ejemplares de su disco «En directo» La Fuga, una formación surgida en Reinosa que lleva una década de trayectoria artística, acude hoy a Media Markt, en el centro comercial Espacio León, para firmar ejemplares de su último trabajo discográfico, En directo. Un álbum con su correspondiente DVD, grabado en la sala madrileña Aqualung, que en palabras de Rulo (voz y bajo) supone «un pequeño inventario de los cinco discos de estudio que coincide con los diez años del grupo». Nando (guitarra), Edu (batería) y Fito (guitarras), completan una banda que ha ido escalando posiciones sin prisa pero sin pausa. «Hemos ido pasito a pasito, la evolución ha sido muy progresiva, sentimos que nadie nos ha regalado nada, ha sido todo a base de esfuerzo y de currar durante años». Temas como En vela, Majareta, Nunca Mais, Pa volar o P'aquí p'allá , han cimentado la trayectoria de un grupo de músicos caracterizados por la buena sintonía que mantienen con sus seguidores. «Siempre hemos tenido mucha complicidad con el público, queremos que la gente se lo pase bien y participe, en ese sentido estamos acostumbrados a que nos lleven en volandas». «Somos de una ciudad muy pequeña y ya éramos colegas antes del grupo, no es imprescindible ser amigos para estar en una banda pero es mejor, porque son muchas horas de carretera». Los integrantes de La Fuga decidieron grabar el disco en directo en una sala madrileña en detrimento de su localidad natal. Una pirueta artística que no es muy habitual en una industria que prefiere asegurarse la pasión desbordada de un público que, a la vez, es paisano. «Conocíamos Aqualung, tiene buen sonido, buena iluminación, entran 2.000 personas, que está muy bien y en Madrid hay gente de todas partes». Trabajos como Mira, A golpes de rock and roll, A las doce, Calles de Papel y Negociando gasolina, conforman la discografía de una poderosa banda con influencias claras, «escuchamos de todo pero lo que siempre nos ha marcado más es el rock nacional», que el próximo 5 de agosto se presentará en directo en Ponferrada. Lugar: Espacio León (Media Markt). Hora: 18.00.